



# IG Solar Wehntal

Anmeldung  
empfohlen!

## Einladung «Energiekrise, Energiewende & Solarenergie»



Regierungsrat Martin Neukom

spricht am

**Mittwoch, 21. September 2022 um 18:30 Uhr**  
im Singsaal Mammutwies, Niederweningen

*Martin Neukom, Regierungsrat Kt. ZH, zeigt uns auf, was es auf sich hat mit der Energiekrise, wo wir stehen bei der Energiewende, wo die Reise hingehet mit dem neuen Energiegesetz, wie er die Rolle der Photovoltaik sieht, welche Beiträge wir leisten können usw.*

*Im Anschluss gibt es noch Informationen der IG und eine interaktive Frage/Antwort Runde. Der Apéro bietet wie immer Gelegenheit zum Solar-Erfahrungsaustausch.*

*Unser Beitrag für die Energiewende. – Wir freuen uns auf Euch!*



*Neue PV-Anlage in der Kernzone  
in Schleinikon, Baujahr 2022*



Mehr Infos und Anmeldung unter [www.solarwehntal.ch/solartreff/](http://www.solarwehntal.ch/solartreff/)